

Ressort: Vermischtes

Kolumbien: Guerillagruppen erklären Waffenruhe zur Präsidentschaftswahl

Havanna, 16.05.2014, 19:51 Uhr

GDN - Die kolumbianischen Guerillagruppen FARC und ELN haben anlässlich der am 25. Mai stattfindenden Präsidentschaftswahl eine einseitige Waffenruhe angekündigt. Diese soll einen friedlichen Ablauf der Abstimmung ermöglichen, hieß es in einer am Freitag in der kubanischen Hauptstadt Havanna veröffentlichten Erklärung der Gruppierungen.

Die Waffenruhe solle vom 20. bis zum 28. Mai dauern. In dieser Zeit sollten keine Angriffe auf Militär oder wirtschaftliche Infrastruktur ausgeführt werden. Die FARC, die seit 1964 bewaffnet gegen den kolumbianischen Staat, die Armee und Drogenkartelle kämpft, führt derzeit Friedensgespräche mit der kolumbianischen Regierung in Havanna.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-34683/kolumbien-guerillagruppen-erklaeren-waffenruhe-zur-praesidentschaftswahl.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com